

Iberdrola ficha a Del Bosque como consejero para su negocio en España

Palco 23
15 dic 2014 - 04:50

Vicente del Bosque es un activo, pero no sólo a nivel publicitario. Iberdrola, uno de los principales patrocinadores de la selección española, ha nombrado al entrenador de *La Roja* miembro del consejo de administración de Iberdrola Generación España, la filial del grupo eléctrico que se encarga del negocio en el país, según consta en el Registro Mercantil.

Hasta ahora, la vinculación del técnico con Iberdrola se limitaba a su presencia en el consejo consultivo de la eléctrica en Castilla y León, cargo que asumió en 2010. Sin embargo, la reestructuración del grupo en España ha supuesto la supresión de algunos consejos consultivos regionales y algunos de sus miembros han sido reubicados en otros consejos de administración.

Este nombramiento se conoce apenas un mes después de que se anunciase el patrocinio por parte de Iberdrola de la selección española hasta la próxima Eurocopa de Francia 2016. Movistar también ha renovado con el conjunto que dirige Del Bosque, a quien además han incluido en el acuerdo como uno de los miembros del equipo al que pueden utilizar en sus campañas de comunicación.